

Tercera Conferencia de las Naciones Unidas sobre el Océano



¿De dónde proviene esta Conferencia?

La Conferencia de las Naciones Unidas sobre el Océano (UNOC) es convocada por la Asamblea General de las Naciones Unidas (AGNU) para apoyar la consecución del Objetivo de Desarrollo Sostenible 14: "Conservar y utilizar de forma sostenible los océanos, los mares y los recursos marinos para el desarrollo sostenible".

- Primera UNOC: junio de 2017, copatrocinada por Suecia y Fiji
- Segunda UNOC: junio-julio de 2022, copatrocinada por Portugal y Kenia.

¿Por qué una tercera conferencia?

- El ODS 14 está lejos de cumplirse y es actualmente el objetivo de desarrollo sostenible que ha tenido menos financiamiento.
- Se estima que se necesitarían 175.000 millones de dólares adicionales cada año, hasta 2030, para su plena implementación.
- Mantener el impulso para la acción y el compromiso con el océano.
- Es un foro de diálogo de múltiples partes interesadas, con el fin de mejorar y fortalecer la movilización política, al más alto nivel, de todos los actores de la comunidad del océano, para el logro del ODS 14.

¿Por qué Costa Rica y Francia?

- Francia y Costa Rica mantienen una sólida relación de colaboración en muchos ámbitos cruciales de la agenda medioambiental mundial de cara a 2025, tanto a escala internacional como nacional.
- Ambos países están firmemente comprometidos con la defensa del futuro de nuestro planeta y de nuestros océano y participan como socios en diversas iniciativas para promover una gobernanza marina sostenible.
- Como copresidentes de la Coalición de Alta Ambición para la Naturaleza y las Personas, lanzada por ambos países en 2019, se perseguirá el esfuerzo conjunto de proteger al menos el 30% de la tierra y el océano del planeta para 2030.

¿Cuáles serán los temas centrales?

- La UNOC 2025 podría centrarse en la movilización de todos los actores, la financiación y las soluciones innovadoras para garantizar una gobernanza sostenible del Océano.
- Se debe basar también en el avance del ODS 14, que es el objetivo central de la Conferencia
- Costa Rica organizará un evento de alto nivel con sociedad civil en 2024, con la intención de impulsar los resultados de la Conferencia en el 2025.

MUCHAS GRACIAS

